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事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL 0763-55-6125   ＦＡＸ0763-55-6147 

 h.tonamirc@gmail.com 

2018－2019年度 会長 坂井彦就、幹事 桧原やよい 

 

2018-2019年度 RI会長テーマ  

 

   （バリー・ラシン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

            例 会 記 録・良い歯の日キャンペーン 

第 1945回例会 

平成 31年 4月 17日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

３．四つのテスト唱和 

    

４．会長の時間：先週は、創立 40周年で、有難う御座い

ました。挨拶の中で述べた、次の 50 周年に向けて、

次年度会員増強に気合を入れていきたいと思います。

幹事が欠席なので、幹事報告も併せてします。①南砺

市教育委員会子ども課より寄付のお礼状が来ていま

す。②高岡万葉 RC30周年、幹事と二人出席しました

がお礼状が来ています。③マーシ園だよりが来ていま

す。④北日本新聞社より、新天皇即位記念広告の依頼

あり。如何しましょう（広告を出さないことで、一致）。

⑤穴田ガバナー補佐より、4回クラブ訪問義務あるが、

前回の創立 40周年記念祝賀会参加を代用させてほし

い。補佐会議の中で各クラブへのお願い：My Rotary

への登録者を増やしてほしい（現在、当クラブは坂

井・桧原・長谷川・齋藤・山本の 5 名）小西、宮窪、

山下、高瀬会員に働きかけあり。クラブ活動の報告を

Rotary show-case にしてください。R 財団・米山の

寄付はほぼ予定通り。助成金の使った活動も報告を。

ハンブルグ国際大会に参加を。 

５．出席委員会 18名中 13名出席（72.22％） 

６．委員会報告：①山本武夫会員：明日 4月 18日は、午

前 10時より、庄川町種田保育所で「良い歯の日キャ

ンペーン」を行います。 

７．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 3名) 

坂井会長：創立 40周年記念祝賀会、皆さんのご協力の

お陰様でとても楽しく素晴らしい懇親会でした。有難

う御座いました。 

小西会員：皆様の御協力のお陰で 40周年記念祝賀会が

無事に終了出来ました。いろいろお世話になり有難う

御座いました。 

山本武夫会員：40 周年記念祝賀会、お疲れ様でした。

川原さん、畠中さん、記念写真有難う御座いました。

明日は種田保育所で「良い歯の日キャンペーン」を行

います。御都合のつく方は宜しくお願い致します。 

「創立 40周年記念祝賀会を終えて」C.A. 

実行委員会担当 

坂井会長：まず私から。創立 40周年記念祝賀会、ご苦労

様でした。若林ガバナーご夫妻は、当日、三楽園に宿泊さ

れました。アトラクションの三重奏（ハープ・ビオラ・フ

ルート）は初めてで良かったです。現状のままではとても
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50周年はないので、これから会員増強に力を入れます。

また、留学生の交流事業も Rデーとして拡大も考えてい

ます。また、反対に難題があります。得永会員の件ですが、

会長名で書面を送ってあります。今月中に未入金を収めて、

今後の考えをはっきりしてほしい事を伝えました。定款に

合わせると、退会扱いに相当します。 

   

小西実行委員長：当日は、来賓のガバナーやガバナー補佐 

を控室に案内しましたが、5日連続の行事という事で、大 

変お疲れのようでした。今回の企画「3015」に合わせ、 

演奏を聴いて、食事を召し上がってもらうことは、大変良 

かったです。坂井会長の挨拶の 10周年に、若林啓介ガバ 

ナーのお父様の敬之助パストガバナーが井波庄川 RCへ 

お越しとは気が付きませんでした。10・20・30周年を知 

っているのは横山豊介先生と私だけです。これまでの周年 

事業はクラブの規模以上の派手さを売り物にしてきまし 

た。夫婦同伴で行ってきましたが、Simple & Compact 

という考えで、奥さん同伴でなく細やかな中にもしっかり 

気持ちを届ける東となみ RCの企画は良かったです。 

30周年の時の式典会場から、三楽園まで、河畔の満開の 

桜を見ながら、坂を上って頂きましたが、今回も三楽園の 

庭に満開の桜が見られ、丁度良かったですね。因みに今回 

の永年在籍は横山豊介会員だけでしたが、次回は私も加わ 

らせて頂きます（笑）横山先生には、万年筆型の高級毛筆 

ペン（イタチ製）で、書きやすいもので、気軽にサインを 

して頂きたいものです。 

齋藤副会長：今回の 40周年は大変、親睦を深められたい 

い機会でした。過去の記念式典は夫婦同伴でした。反省点 

ですが、会員が整列して出迎えるべきでなかったか。実行 

委員の中で、連絡徹底が不十分であったことが反省点。記 

念写真撮影の案内が予定時刻より早かったので、待ち時間 

が多くなった（連絡不徹底）。 

長谷川会員：記念撮影で遅れられ方があった。こちらでな 

く謝っておられた人がおられたのが申し訳なかった。 

以下：それぞれの感想を述べてもらいました。 

~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~~ 

「2019良い歯の日キャンペーン」（第 37回） 

 平成 31年 4月 18日砺波市庄川町種田保育所 

・坂井会長の挨拶          ・紙芝居 

  

・山本武夫の講話     ・歯磨き体操 

  

・歯磨き指導 

  

  

・歯ブラシプレゼント     ・絵本プレゼント 

  

社会福祉法人「マーシ園」訪問：フッ化物洗口剤補充 

 会報、HP：山本 


